

キラッ あいなんスポーツ

7/22

レクバレーで心地よい汗

一本松交流促進センターで、第34回愛南レクバレーボール大会が開催され、一般女子1部と2部合わせて8チームが参加して、心地よい汗を流しました。

【試合結果は次のとおり】

一般女子1部（年齢不問） **優勝** 向日葵
 一般女子2部（50歳以上） **優勝** カメレオン



1部優勝 向日葵



2部優勝 カメレオン



四国5位の健闘をみせた西田美織（左）・西村留莉ペア（城辺中）



団体戦3位に輝いた御荘中学校相撲部。宇野伊央里くん（前列右）は愛媛県相撲競技個人戦で、1年生ながら見事優勝を飾りました。

8/1～6・9

四国中学校総合体育大会

第56回四国中学校総合体育大会が開催され、愛南町から出場した選手たちが躍進しました。

今治市営スポーツパークテニスコートで行われたソフトテニス女子個人に出場した西村留莉・西田美織ペア（城辺中）は、ベスト8で敗れたものの、その後に行われた全国大会への出場権をかけた試合で健闘し、四国5位として全国大会出場を決めました。

徳島県JAバンク蔵本相撲場で行われた相撲競技に参加した御荘中学校相撲部は、1・2年生のみのメンバーで団体戦に臨み、3位の好成績を上げました。また1年生の宇野伊央里選手は、7月22日に愛媛県総合運動公園で行われた相撲競技個人戦で見事優勝を飾り、全国中学校総合体育大会への出場を決めました。

8/4 ~ 5・12

愛南サッカーフェスティバル2018

町内のサッカー少年・少女の技術向上、健全な心身を育むことを目的に、愛南サッカーフェスティバル2018が南レク3号城辺公園芝球技広場ほかで開催されました。

8月4日、5日に行われた中学2年生以下の部では、町内外から12チームが参加して熱戦を繰り広げました。町内のチームでは、一本松中学校が5位に入る健闘をみせました。

また、8月12日に行われたU-18女子の部には、県内から3チームが参加し、リーグ戦で優勝を目指して競い合いました。南宇和高校は、1勝1敗で2位の成績を取めました。



選手宣誓を行う山本翔正選手（御荘中学校2年）



選手宣誓を行う田村樹璃選手（南宇和高校3年）



大会史上初の6連覇を成し遂げた福原丈一朗くん

8/5

大会史上初6連覇の快挙達成！

愛媛県総合運動公園相撲場で「2018 愛媛県小学生相撲選手権大会」が行われ、本町から出場した福原丈一朗くん（平城小6年）が、小学6年の部で優勝し、小学1年生から6年生まで6年連続優勝を果たすという大会史上初の快挙を成し遂げました。

大会は県内から12チーム、約80人の選手が参加して学年別にトーナメントが行われました。

【大会結果は次のとおり】

小学6年生の部 **優勝** 福原丈一朗（平城小）
6年連続優勝（大会初）

第13回スポーツフェスタ IN 愛南の参加チームを募集します

愛南町体育協会では、町民の健康と体力の保持増進および親睦を図ることを目的に、第13回スポーツフェスタ IN 愛南を開催します。

競技種目は、軟式野球・ソフトボール・バレーボール・ソフトバレーボール・テニス・ソフトテニス・グラウンドゴルフ・クローケー・ラケットテニスの8種目17競技を実施します。

参加を希望されるチームは、9月12日(水)までに、生涯学習課内、愛南町体育協会までお問い合わせください。

■日時 10月7日(日) 開会式：8時30分 ■場所 南レク城辺公園ほか
■申込み・問合せ 愛南町教育委員会 生涯学習課 TEL 73-1112